Bern, 7. Juni 2011
Medienmitteilung
FDP-Liberale Fraktion lehnt Verschiebungsantrag zur Energie-Debatte ab Fraktionssitzung in der zweiten Sessionswoche
Die FDP-Liberale Fraktion hat heute in ihrer Sitzung mit grosser Mehrheit beschlossen, den Ordnungsantrag zur Verschiebung der Energiedebatte im Nationalrat abzulehnen. Bereits vergangene Woche hatte die Fraktion die dem Parlament vorliegenden Vorstösse zur Energiepolitik diskutiert und ihre Haltung festgelegt. Heute Dienstagnachmittag präsentierte die FDP.Die Liberalen ihre Strategie für einen liberalen Umbau der Energieversorgung an einer Medienkonferenz.
Medienmitteilung und Massnahmenpapier zur Medienkonferenz der <i>FDP.Die Liberalen</i> von heute Dienstag, 7. Juni: http://www.fdp.ch/kommunikation/medienkonferenzen/34/587.html
Kontakte:
Nationalrätin Gabi Huber, Präsidentin FDP-Liberale Fraktion, 076 331 86 88
Nationalrat Filippo Leutenegger, 079 447 99 07
Noé Blancpain, Kommunikationschef, 078 748 61 63
› Philippe Miauton, Pressesprecher, 079 277 68 41

Kommunikation